



# 百合小だより

「明るく・なかよく・たくましく」

名張市立百合が丘小学校

令和4年7月13日発行

1学期が終了し、夏休みを迎えます。コロナや熱中症が懸念される中、なんとか工夫しながら予定していた教育計画を実施することができました。修学旅行（6年生）、曾爾野外活動（5年生）をはじめ、稲作体験学習（5年生）、チッパー車学習（4年生）、ぶどう学習（3年生）、まち探検（2年生）、さつまいもの苗植え（1年生）など、地域の方々等にご協力いただき、子どもたちは貴重な体験ができました。

夏休みも皆が健康・安全第一に有意義に過ごせるよう願っております。保護者の皆様・地域の皆様には大変お世話になりました。引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 3年ぶりのプール水泳

1～3年生は初めての学校プール。毎回歓声をあげながら生き生きと水につかったり泳いだりしていました。他の学年も元気よく入水。ただ、後半は気温が高すぎて、熱中症警戒アラートにより中止となる日もありました。



6月29日、6年生が着衣水泳を実施する予定でしたが、熱中症警戒アラートのため、室内で学習しました。水の事故から身を守る方法などを消防署の方に教えていただきました。



## 様々な行事やボランティアさんによる支援を再開しています

新型コロナウイルスの感染拡大状況が落ち着いてきましたので、屋内でのボランティアさんによる支援活動を再開していただきました。

屋外での支援も引き続きお世話になっています。



ほめほめ隊の皆様による学習支援。国語や算数の授業にも入っていただいています。



将棋クラブでは、初心者の児童に駒の動かし方から教えていただきました。



毎週水曜日の業間に開いていただいている折り紙教室には、たくさんの児童が集まっています。



まだ体育館に全校児童が集まれませんので、児童集会をリモートで行いました。



3年生のぶどう学習、5年生の稲作体験学習は今年もお世話になっています。コロナだけでなく熱中症対策にも気を遣いながら、今後とも実施させていただく予定です。



### お知らせとお願い

◎8月10日(水)～8月16日(火)は学校閉庁日で、基本的に職員は不在となります。

◎学校閉庁期間中の緊急連絡は名張市教育委員会学校教育室(63-7882)、平日の時間外、週休日や祝日は市役所宿直(63-2110, 63-2115)へご連絡いただきますようお願いいたします。